

<u>Popular Digital</u>

Número 483 http://www.ppciudadreal.es/ www.laverdaddelasreformas.es 14 de noviembre de 2012

Ciudad Real

El portavoz del GP en la Diputación David Marín lamenta que en el PSOE "estén más preocupados de sus bolsillos que de salir de la situación en la que ellos mismos nos metieron"

Ante un nuevo y "bochornoso" ejemplo de la lucha que mantienen ex altos cargos del PSOE para garantizarse privilegios económicos

Marín ha explicado que el TSJCLM ha fallado en contra del que fuera delegado de la Junta de Trabajo y Empleo (2004-2007) y de Turismo y Artesanía (2007-2008), José María Arcos Fúnez, ante su pretensión de cobrar un plus al incorporarse a su trabajo "por el mero hecho de haber ostentado un alto cargo en el Gobierno socialista". El portavoz popular ha recordado que Arcos consiguió acceder a una plaza de empleado público en la Diputación beneficiándose de un proceso de consolidación mientras era delegado provincial de la Consejería de Trabajo y Empleo. En cuanto tomó posesión de este puesto, "que curiosamente era de rango superior al que tenía antes de ser alto cargo en el PSOE", pidió el pase a la situación de servicios especiales para seguir desempeñando su trabajo político en la Junta.



David Marín

Carrión de Calatrava

El delegado provincial de la JCCM Antonio Lucas-Torres: "Carrión es un municipio con muchas oportunidades turísticas"

Destaca las bondades culturales e históricas como "Calatrava la Vieja" para atraer turistas



Ana Mª López y Antonio Lucas-Torres con una vecina

Lucas-Torres ha estado acompañado de su alcaldesa, Ana María López y ha insistido en la necesidad de dinamizar el patrimonio cultural y arquitectónico de la zona, que unido a otros recursos naturales del municipio, permitirá mostrar una infraestructura turística de mayor riqueza. "El Gobierno Regional quiere crear un nuevo sistema de gestión de los Parques Arqueológicos, de manera conjunta con las Administraciones Públicas". La alcaldesa le ha presentado el diseño de lo que será la próxima guía de turismo de esta localidad y sus alrededores. Durante el encuentro, Lucas-Torres se ha preocupado por los problemas de los vecinos, en estos momentos de dificultades económicas y se ha puesto a disposición de los que más lo necesitan.

El diputado nacional José Alberto Martín-Toledano: "La política de seriedad y rigor aplicada por el Gobierno, es la mayor garantía de poder seguir pagando las nóminas de los empleados públicos"

Defiende en el congreso el Título III de los PGE sobre los gastos de personal en las AA.PP

Martín-Toledano explicó en la Cámara Baja que "es tiempo de políticas serias, rigurosas y de decir a los ciudadanos la verdad", por ello, el Gobierno "ha rehuido la tentación de maquillar la grave situación que padecemos y enfrenta con seriedad los problemas de la sociedad española". Ha defendido que el Gobierno está tomando "las decisiones necesarias para garantizar el funcionamiento de la Administración y para permitir un equilibrio en las cuentas públicas que de otra manera incidiría negativamente en la imprescindible reducción del déficit". Martín-Toledano ha asegurado que el Gobierno y el Grupo Popular "son conscientes de los esfuerzos continuados que se han solicitado a los empleados públicos".



José Alberto Martín-Toledano

Campo de Criptana

Madrid

El PP defiende la gestión del alcalde para bajar la presión fiscal y el endeudamiento por debajo de la media provincial



Fachada del Ayuntamiento criptanense

El PP ha valorado el esfuerzo que realizan los vecinos como contribuyentes, lo que permite que no se cierre ningún servicio o prestación, sino que incluso en algún caso se mejore o se amplíe. Los populares han destacado la continuidad de la Escuela Municipal de Música y Danza, de la Guardería, del Centro Joven, de los Servicios Sociales, de la Universidad Popular, de la Escuelas Deportivas o de los cursos de la Piscina Climatizada, cuyas enseñanzas también mantienen y crean puestos de trabajo en el municipio. Destacan los numerosos proyectos sacados adelante por Santiago Lucas-Torres para beneficiar a todos sus habitantes. Entre ellos la apertura de la Estación de RENFE, el arreglo de la travesía, el Polígono Agrícola, la llegada de agua de la tubería manchega, los convenios con asociaciones o el trabajo con empresarios, hosteleros, comerciantes y agricultores para lanzar iniciativas que benefician a los sectores productivos de la localidad.

Ciudad Real

El secretario provincial del PP Antonio Lucas-Torres, anima a los diputados provinciales a que se vuelquen aún más con los municipios pequeños

Lucas-Torres se reúne con el Grupo Popular de la Diputación

La reunión ha servido para fijar un calendario de visitas a los diferentes municipios de la provincia y "analizar la situación económica en la que se encuentran los pueblos, la problemática concreta, así como posibles actuaciones a realizar de cara a los Presupuestos de 2013". Lucas-Torres ha ofrecido una consigna a los diputados provinciales: "Seguir el ejemplo de la presidenta Cospedal para hacer más con menos" y "preparar unas cuentas austeras, realistas, responsables y cercanas a los ciudadanos". Según el secretario provincial, el PP considera prioritario clarificar qué competencias corresponden a cada nivel de la Administración, y ha analizado el papel que desempeñará las diputaciones en la futura reforma de la Administración pública. "Ahora más que nunca, tenemos y debemos estar unidos frente a un tema que nos preocupa a todos, el alto índice de desempleo", ha recordado. Para combatir esta situación, el Partido Popular está aplicando las medidas necesarias y poniendo en marcha los mecanismos adecuados para generar empleo.



Antonio Lucas-Torres con el Grupo Popular de la Diputación

Almagro

Galería de imágenes de la Intermunicipal popular de Ciudad Real

http://www.flickr.com/photos/ciudadrealpp/sets/72157631990810981/